
2017.4.18 

平成 29年度 

第１回応用物理学会北海道支部役員会 議事録 
 
日時：平成 28年 4月 18日（火） 16:30～17:30 

場所：北海道大学 エンレイソウ 第 1会議室 

出席者（順不同、敬称略）： 

 足立 智（H29支部長）、前田 貴章（H29釧路幹事）、横井 直倫（H29旭川幹事）、

桃野 直樹（H29室蘭幹事）、酒井 大輔（H29北見幹事）、梅村 信弘（H29千歳幹

事）、長浜 太郎（H28庶務幹事）、山ノ内 路彦（H29庶務幹事）、冨岡 克広（H29

庶務幹事）、江上 喜幸（H29会計幹事）、鍜治 怜奈（H29会計幹事）、柏本 史郎（H29

会計幹事）、西口 規彦（H29支部評議員）、篁 耕司（H29人材教育担当幹事）、船水

英希（日本光学会幹事）、岩崎美樹（応用物理学会北海道支部事務局）以上 16名 

欠席者（順不同、敬称略）： 

  高田 明雄（H29函館幹事） 

橋詰 保（H29支部評議員） 

本久 順一（H29会計監査） 

 
議事録作成者： 

  冨岡 克広（H29庶務幹事） 

 

 
・新旧の支部役員の自己紹介がなされた（資料１） 

・2019年度応用物理学会秋の本会議について、足立先生より説明があり、今年度から会場

予約を検討している旨説明があった。 

 
議題 

1. 第 53回（2018年 1月）北海道支部学術講演会について（資料 2-1、2-2） 

・山之内先生より、講演会までのスケジュールについて説明が行われた。 

・開催日程と会場について説明があった 

  ・会場：北海道大学、学術交流会館第二会議室・ホール 

・講演会場、役員・アルバイト控え室、会議室 2については提案通り。 

・日程：2018年 1月 6日（土）・7日（日） 

・会場幹事: 山之内 （H29幹事）、庶務幹事：山之内（H29庶務幹事） 

  人材育成幹事（ジュニアセッション担当）：篁（H29人材教育担当幹事 

・光学会共催について船水先生（室蘭工大）に内諾済み 



・参加登録費について説明があった。 

・奨励賞について説明があり、講演会開催後に授賞者を決定することとした 

・前回の札幌開催と比べると会場費用 1.5倍する。  

・賃借料増加のため 7万円程度増加するが、会計支出としては問題ない 

・ジュニアセッションの会場については、第一会議室を使用する。 

・ジュニアセッションの選定・募集について議論した（前回 SSHに依頼している。） 

・予算増加分についての対応（本部に申請可能か）検討した。 

 
2. 第 54回（2018年 12月または 2019年 1月上旬）北海道支部学術講演会について（資

料 2-3） 

・高田先生(会場幹事)ご欠席のため、山ノ内先生より開催日程、場所、講演会までのス

ケジュールについての計画に関する説明がなされた。また、学術交流会館の予約状況

から、開催日程案を決定した。 

・場所：函館市勤労者総福祉センター「サン・リフレ函館」（予定） 

・3部屋、二日間使用の賃借料について説明した。 

・日程：2018年 12月か年始 2019年 1月上旬 

・会場幹事：高田 明雄（H29函館幹事）、庶務幹事：冨岡 克広（H29庶務幹事） 

・その他について：施設予約に個人 or団体登録の申請が必要であり、団体登録(支部長

名)で申請することに決まった。 

 

 
3. 学生旅費支援事業について（資料 3-1） 

・鍛冶先生より説明がなされた。 

・今年度はリフレッシュ理科教室費用 2万円増の 59万円、支部運営交付金 9千円増が

あった 

・学生旅費支援事業の残額(2237916円)で第 78回応用物理学会と SSDM合わせて 15

件程度の採択が可能であることが説明された。 

・更新する際に、支援額について、支部会 HPに明記することが決定された。 

4. その他 

・特になし 

 

報告事項について 

5. 平成 29年度事業計画について（資料 4-1~4-5） 

・山之内先生より事業計画(資料 4-1)の説明が行われた。 

・昨年度の変更点（資料 4-1赤字部分）について説明があった。 

・足立先生より、研究会の主催・共催申請は、本部への申請を要するため、余裕をも



って申請するよう説明があった。 

・リフレッシュ理科教室申請書について山之内先生より説明があった。 

・資料 4-3の北海道科学大学で開催の理科教室について山之内先生より説明があった。 

・資料 4-4の北見工大で開催の理科教室について、山之内先生より説明があった。 

・資料 4-5の旭川高専で開催の理科教室について、山之内先生より説明があった。 

 
6. 平成 29年度予算報告について（資料 5） 

・鍛冶先生より平成２９年度予算報告があった。 

・応用物理学会本部からの運営交付金（支部会学会員数× 300 円）増額分について収

益の増額、経常収益 285万 4千円で、今年度の支出を行う旨の説明があった。 

・足立先生より、本部から支部会員数を増やすよう声掛けがあること説明があった。 

・次年度予算は、今年度の 50%まで繰り越し可能であること確認した 

・本部への予算申請可能であること、足立先生から説明があった。 

 

 
7. その他の議題 

・特になし 

 
以上 


